

# Plouaret. Une formation pour les nouveaux délégués de classe



Une formation dispensée par Romaric Houron, du Point information jeunesse et Michelle Le Morvan, la conseillère principale d'éducation (ici au second rang). | OUEST-FRANCE

Le conseil des délégués de classe des 6<sup>e</sup> et des 5<sup>e</sup> s'est réuni pour la première fois, jeudi. Cela fait suite à la Semaine citoyenne durant laquelle chaque classe a élu ses délégués titulaires et suppléants, soit 40 élèves pour l'ensemble du collège Luzel.

Pour commencer, une formation a été proposée aux élèves de 6<sup>e</sup> et de 5<sup>e</sup>, titulaires et suppléants élus pour un premier mandat, par Romaric Houron, du Point information jeunesse et Michelle Le Morvan. La conseillère principale d'éducation, dont c'est le retour, précise : Pour les 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> ce sera demain, (vendredi) . Durant toute cette journée, les jeunes élus ont appris notamment à se connaître, à prendre la parole en public et à diffuser un message. Dans les jours prochains, ils recevront leur livret du délégué qui les guidera et les aidera tout au long de l'année scolaire dans leurs missions.

**VOIR L'ARTICLE DU TELEGRAMME PAGE 2**

## Les délégués de classe du collège Luzel installés et formés



**Les délégués de classes avant leur formation vendredi matin. (Collège Luzel)**

Au collège François-Marie Luzel, à Plouaret, le conseil des délégués de classe des sixièmes et des cinquièmes s'est réuni, pour la première fois, jeudi, à l'issue de la Semaine citoyenne, durant laquelle chaque classe a élu ses délégués titulaires et suppléants, soit 40 élèves au total. Pour commencer, une formation a été proposée aux élèves de sixième et de cinquième (titulaires et suppléants) élus, pour un premier mandat, par Romaric Houron du Point information jeunesse de Plouaret et Michelle Le Morvan, conseillère principale d'éducation. Puis les cinquièmes, quatrièmes et troisièmes ont été formés vendredi. Durant toute cette journée, les jeunes élus ont appris notamment à se connaître, à prendre la parole en public et à diffuser un message.

Les heureux élus recevront dans les jours prochains leur livret du délégué, qui les guidera et les aidera dans leurs missions tout au long de l'année scolaire. D'autres rendez-vous seront fixés en cours d'année.